

HECHOS QUE MARCARON LA SEMANA

30/05/2025

En SURA Investments, nuestro propósito es mantenerle informado de los hitos más importantes, a continuación, le detallamos los hechos más relevantes de la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y el mundo.



Índice de Gasto de Consumo Personal en Estados Unidos registra una variación anual de 2,1% en abril, bajo las expectativas

La métrica seguida por la Reserva Federal para aplicar la política monetaria avanzó 0,1% respecto al mes anterior, tanto en su componente general como en su versión que excluye los elementos más volátiles de la canasta. Este último, creció 2,5% en los últimos 12 meses, en línea con lo esperado por el mercado. Las tasas de interés de mercado permanecen estables, mientras el consenso sigue apuntando a 2 recortes en la tasa de referencia durante 2025.



Bolsas globales cierran un mes positivo, con Estados Unidos liderando las ganancias

Los avances en las negociaciones comerciales con Reino Unido, Zona euro y China, y la pausa arancelaria anunciada a mitad de mes con este último, impulsaron a las bolsas globales. Estados Unidos cierra el mes con alzas de 6%, similar a los avances en Asia Emergente. Europa y Japón, en tanto, registraron ganancias de más de 5%. Más atrás quedó Latinoamérica con un 3%.



IPSA se desacopla del buen desempeño a nivel global, y cae más de 2% en la semana

La bolsa local retrocede desde sus máximos, pero de todas formas cierra mayo con alzas de más de 1%. La semana estuvo marcada por la publicación de cifras macroeconómicas correspondientes a abril, donde destacó un alza en la tasa de desempleo hasta 8,8%, en contraposición a cifras de ventas minoristas (4,5%) y producción industrial (2,8%) que superaron las expectativas del mercado.



Dólar retrocede 3 pesos en la semana y se ubica bajo los \$940

La divisa se ubica en \$936 este viernes, terminando un mes en el cual la volatilidad de la moneda norteamericana ha disminuido. De todas formas, en los últimos 5 días, el índice del dólar a nivel global se valorizó 0,46%. El cobre, por otro lado, cayó más de 3% desde el viernes anterior. Por el lado de las tasas de interés locales, el rendimiento del bono del tesoro a 5 años se mantuvo en 2,56%, mientras el de 2 años avanzó 2 puntos base hasta 1,84%. consumo de los hogares lo hizo en 1,8%. Además, el consumo de gobierno creció un 3,1% liderado por el gasto en salud.

CONOZCA LOS PRINCIPALES ÍNDICES DE ESTA SEMANA:

	NIVEL	1 MES	3 MESES	12 MESES	2025
IPSA	8.192	1,65%	11,73%	22,61%	22,09%
S&P 500	5.912	6,32%	-0,71%	12,25%	0,52%
Bonos Banco Central a 5 años	2,54	2,37	2,54	2,85	2,71
Dólar en Chile	935	947	963	911	995

*Datos al cierre del 29/05/2025

Soluciones globales | Asesoría experta